
 

 
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

Secretaria de Esportes e Promoção 
de Qualidade de Vida

Botucatu, 31 de agosto de 2023.

Exmo. Sr. 

Antônio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao
respeitável Requerimento nº 496, aprovado em Sessão Ordinária de 21/08/2023, da lavra dos
Excelentíssimos Senhores Lelo Pagani (PSDB) e Cula (PSDB), por meio do qual solicitam,
nos termos da Lei Orgânica do Município, reforma da quadra de esportes e campo de futebol
e implantação de quadra de areia no Rio Bonito.

Recebo com muito respeito a indicação do nobre vereador e informo que a quadra de
esportes  já  foi  revitalizada  e  sobre  a  quadra  de  areia,  é  necessário  encontrar  uma  área
adequada e fazer um estudo junto à Secretaria de Infraestrutura para viabilizar a execução em
conjunto.

Sem mais, aproveitamos o ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração.

                               Atenciosamente,

                          

                   

 


